連携していまた。市ではなるの皆さんがある。 を希望のある。 を希望のある。 を希望のある。 をををもせる。 をををします。 面の整備も協議会が中心となっけ、熱心に活動されている湯田学区別心でとの一つに防災があり関心でとの一つに防災がありの専門のを備も協議会が中心となっている湯田学区のを開いる場所を表示している場所を表示している場所を表示している場所を表示している。 けの関れ整心 座ぶとん る 会議

の専門部会を設田学区地域づく

催しています。 象に、市長が市民の皆さんの生の声を聴く「座ぶとん会議自治会をはじめ、自主的な地域活動を行っているグループーのでは、風通しのよい開かれた市政を実現するために、

ばと う域 割しま い即 いきたいと考え 災があり らの補助 りたでやって えだが 度を見 いな

きたいと (上自治会などとないとの意見も

域づくり協議会の役割がより多くのがたい課題などの解決をめざすといも大変重要です。自治会だけでは解連合自治会と地域づくり協議会の 歌ら「地域支援車上 支援職員は協議会の課 支援職員は協議会の課 このことにより、協議 このことにより、協議 りまし

けばと思っています。り、より良い地域づら

新たな事

よう、市か 理解され、

問市民広報室(☎65—6504)

地域づくり は無限 全 実させて 湯田地域には若 も皆さんととも るとこ に頑張 0) ろ置

直し、スムーズ の人も多く可能 今年度中に市 つくり協議会を ででいる。

# 長浜・木之本警察署からのお知らせです。

## ドライバーの皆さん、横断歩行者を守っていますか?

滋賀県では、道路を横断中に車にはねられるという交通事故が多発しています



運転者には、横断歩道を渡ろうとしている歩行者や横断中の歩行者等がいるときは、 必ず横断歩道の手前で一時停止し、歩行者を安全に横断させる義務があります。



問市民協働推進課 (**☎**65-8722)

#### 市内の交通事故発生状況

(平成24年1月1日~6月30日)

- ●人傷事故件数 268件(-41件)
- 2人 (-1人)
- 345人 (-41人)

(前年比)

「類別 岡 類別の本戦 たれ (以下略)」 一面観音の形姿を説く儀 一面観音の形姿を説く係 一面観音の形姿を説で 一面観音の形姿を説で 武・「一面観音像 でれ(以下略)」 作神国 作です。
神社観音堂に伝来する上国大名浅井氏の初代、京 一栴檀を用 珍しい像に四本) 一説です。 て観世音像を作 儀軌 政:

面観音

坐の

後期 谷門

町 二町世の

が勝手に創作する は数 像で表されます **延長力** に基づ また、平安時代に造られた表されますが、岡本神社の像は また、平安時代に造られた は貴重な遺例といえま 平安期の十一面観音坐煙 るのは、県内では甲賀 のな、県内では甲賀 をあずるでは、県内では甲賀 でなずのは、県内では甲賀 のではなく、 た姿を示すれて、 いも

### 北近江の観音さま

多くの観音さま。今もなお地域の人た ちによって守り継がれています。 その中から代表的なものをシリーズ で紹介していきます。

> 「木造っじゅう 滋賀県指定文化財 : 小谷丁野町

一面観音坐像 (岡本神社)」

身長一尺三寸、 頭

## 子ども達のより良い学びのために

「長浜の未来を拓く教育検討委員会」では、市内の県立学校のあり方について話し合い、滋賀県と 県教育委員会への提言を行うとともに、これからの教育・人材育成のあり方について検討を進めてい

7月25日に開催しました第9回会議の結果についてお知らせします。

#### ○第二次提言に向けた議論が交わされました

会議では、第二次提言に向けた検討項目の一つである 「特色ある学校づくり」や「職業系専門学科のあり方」な どについて議論が交わされました。

委員からは、「平成18年度から導入された全県一区制度 の検証を行った上で検討を進めるべきである。」や「高校 教育の課題を整理した上で実りある議論を行いたい。」な どの意見が出されました。

委員会では今後も具体的内容について議論を重ね、ま とまり次第、第二次提言を行う予定をしています。



※一次提言書やこれまでの委員会資料、議事録は、市ホームページに掲載していますのでご覧ください。

高校再編や人材育成などに関するご意見は、メールまたは書面にてお寄せください。いただいたご 意見は、検討委員会に報告します。

間企画政策課(☎65-6505 Eメールkikaku@city.nagahama.lg.jp)

3 広報ながはま 2012年8月15日